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Fuego y hambre
Queridos compañeros que 

participan en la Familia Cristiana,

Que Dios los bendiga en el 
nombre maravilloso de Jesucristo, 
quien tiene una pasión, que no se 
puede apagar, por llevar a cabo la 
voluntad de su Padre.

El fuego es una fuerza que 
consume, la cual una vez encendida, 
se intensificará y aumentará. Cuando 
permitimos que Dios encienda en 
nosotros su visión, propósito y 
sueños para nuestra vida, estos 
comenzarán a intensificarse y a 
crecer como un fuego en nuestros 
huesos hasta que completamente 
consuma todo nuestro ser.                                     

La mayoría de las personas                         
T                                                  

tienen miedo de entregarse 
completamente a la voluntad de 
Dios porque no saben qué les espera 
una vez que la hayan alcanzado. 

Quieren servir a Dios, pero solo 
en un carácter consultivo. Quieren 
ser voluntarios, no esclavos. Quieren 
hacer lo quieran, cuando lo quieran 
hacer y que no se les pida que hagan

        

lo que preferirían no hacer. Toma 
madurez pasar de “Dios, dame para 
hacer cosas entretenidas que me gusten” a 
“Dios, dame todo aque"o que sea 
necesario "evar a cabo”.

Jeremías 20:9 Y dije: No me 
acordaré más de él, ni hablaré más 
en su nombre; no obstante, había en 
mi corazón como un fuego ardiente 
metido en mis huesos; traté de 
sufrirlo, y no pude.

Hebreos 12:28-29 Así que, 
recibiendo nosotros un reino 
inconmovible, tengamos gratitud, y 
mediante ella sirvamos a Dios 
agradándole con temor [respeto] y 
reverencia;  porque nuestro Dios es 
fuego consumidor.

Se dice que Dios es un fuego 
consumidor” tres veces en la 
Escritura; una vez aquí y dos veces 
en Deuteronomios.
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Amado Reverendo Wayne Clapp;

La Iglesia de la Familia  Cristiana de Chile desea agradecer su fidelidad hacia nuestro Padre Celestial, al escuchar su voz, Quien 
puso en su corazón venir a Chile, incluso un año antes de que nos reencontráramos, en marzo del 2009. Chile es una prueba 
viviente de que esa revelación era divina, y hoy nos ponemos de pie para agradecer su preocupación por nuestras vidas. Gracias 
por todo el tiempo que sirvió como Presidente de CFFM. Nunca olvidaremos lo que ha hecho por nosotros. Le deseamos lo mejor 
de Dios en su nueva asignación junto a su esposa, Ferne, como pastor de la Zona Sur Central de EE.UU., que incluye los Estados 
de Texas, Nuevo México, Colorado, Oklahoma, Arkansas y Luisiana.               

                                                                                                    Kirk King, Paty Muñoz de King y la casa creyente de CFFM-Chile.
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                         Desafortunadamente, la      
                 mayoría de las personas
tienen miedo de ser consumidas por 
Él. No lo conocen lo suficiente 
como para confiar en Él. Es por esto 
que una relación con Dios es de vital 
importancia. Entre más lo 
conozcamos más confiaremos en Él. 
¿Quiere Él lo mejor para nosotros? 
¿Sabe cómo alcanzarlo? 
¿Acabaremos peor por hacer su 
voluntad? Una relación con Dios es 
de vital importancia porque sólo la 
un carácter esculpido en íntima 
comunión con Dios engendrará la 
voluntad de perseguir su visión 
divina. 

Daniel 11:32b ...mas el pueblo 
que conoce a su Dios se esforzará 
y actuará. 

Dios está dispuesto a empezar el 
fuego, pero el requiere que lo 
mantengamos. Así como el fuego, 
nuestros sueños se necesitan 
encender y necesitan combustible 

para que ardan. Dios encenderá un 
sueño en su corazón, pero nosotros 
necesitamos en forma continua 
agregarles el combustible de la 
Palabra de Dios para que continúen 
ardiendo. 

Haga todo lo que pueda para 
pasar tiempo con el Señor y leer su 
Palabra. Usted tiene que decidir 
despertar a la Palabra. Es muy fácil 
volverse complaciente y cómodo. 
Nos volvemos tan relajados que no 
vamos tras nada. Necesitamos tener 
más hambre de la Palabra de Dios y 
tener más hambre de que nuestros 
sueños se hagan realidad. ¡No se 
resigne a una vida mundana sin 
propósito! Dios nos quiere 
vitalmente involucrados como 
colaboradores juntamente con Él.

Dios responde al hambre.  El 
satisfará nuestra hambre de acuerdo
a nuestro apetito.

Mateo 5:6 dice: Bienaventurados

los que tienen hambre y sed de
justicia, porque ellos serán saciados.

¿Cuál palabra griega piensa usted 
que se usa para saciados? ¿Pleroō? 
¿Plēthō? No. No es ninguna de las 
dos. Es chorazō, significa satisfacer de 
acuerdo al apetito. Nos da tanto como 
nuestro apetito requiera. Por esto le 
exhorto a que tenga hambre por su 
visión. No diga simplemente: si pasa, 
pasa. Vaya tras ella. Jesús dijo: 
“Cuando tengas hambre y estés sediento 
serás saciado”. Ya no espere más. Si su 
llama se ha extinguido o el apetito 
acabado, Dios está entusiasmado en 
volver a encender tanto su fuego 
como su hambre para que usted vea 
sus sueños hechos realidad.

Al servicio de Él,

Wayne y Ferne               
Clapp

HEMOS 
SABIDO QUE...

           

Sarita Olmos Gormaz 
recibió su titulo de 
Diseñadora en 
equipamiento, de la 
Universidad de La 
Serena. 

Esa es una  
pequeña frase que 
resume años de 
esfuerzo, 

constancia y 
dedicación tanto de 
parte de Sara como 
de todo su grupo 
familiar, porque hay 
que involucrarse 
como una familia 
unida para lograr la 
meta de educar a los 
hijos en la 
enseñanza superior.

Estamos 
agradecidos a Dios 
que abrió todos los 
caminos para que 
Sara obtuviera una 
especialización.

Un abrazo.

Roberto Olmos.
IV Región.

HEMOS SABIDO 
QUE...

El matrimonio 
González-Olmos de 
la RM. ha sido 
bendecido con una 
nueva adición a su 
familia. Se trata de 
Amanda Paz. Nació 
el 31 de octubre de 
2012 al medio día. 
Peso 3 kilos 420 
gramos y midió 50 
centímetros. 
Arturito, su 
hermanito de 5 años, 
la quiere mucho y le 
da muchos besitos.

TESTIMONIO

Desde hace 5 años he 
estado pastoreando y 
enseñando la Palabra 
a la señora que me 
ayuda en la casa.  
Ella va a su propia 
iglesia, y siempre ha 
estado abierta a 
recibir las 
enseñanzas.  
Generalmente, 
después de que 
termina su labor, nos 
sentamos y le 
comparto.  
Últimamente le he 
compartido acerca 
del hablar en 
lenguas.  Y hoy, fue 
el gran día en que la 
guié a las 
manifestaciones, a 

hablar en lenguas.  
¡Qué maravilla ver 
que cualquier hijo de 
Dios que quiera su 
Palabra, la puede 
recibir...ella logró 
hablar en lenguas!
Personalmente, este 
fue un gran logro, 
pues he estado 
pastoreando a esta 
ovejita por muchos 
años. No decaigamos 
Nunca es tarde para 
que un alma 
manifieste el poder 
de Dios.

Hernán Muñoz. 
Concepción.
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                      NO HAY 
SUBSTITUTO 

PARA LA 
PALABRA DE 

DIOS
       Por Wayne Clapp

Por favor, abramos nuestras 
Biblias en Hebreos, capítulo 4. 

Hoy deseo compartir con ustedes 
que no hay substituto para la Palabra 
de Dios. No hay nada que pueda 
tomar el lugar de la Palabra de Dios 
en nuestras vidas.

Hay dos puntos que quisiera 
compartir con ustedes:

El primero es: No existe una 
forma de tener una relación con Dios 
sin tener una interacción con la 
Palabra viviente de Dios. Esto 
implica tener una relación interactiva 
con la Palabra de Dios en la carne, 
nuestro Señor Jesucristo, porque él es 
el camino, la verdad y la vida y nadie 
llega al Padre sino por medio de él. 
Pero además, necesitamos tener una 
interacción con la Palabra de Dios en 
forma escrita. Así es como llegamos a 
comprender y a conocer a Dios.

Sin esta interacción con la Palabra 
de Dios y con nuestro Señor 
Jesucristo, nunca entenderemos 
Quién es Dios, ni llegaremos a 
comprender su amor, su compasión y 
las cosas que Él desea para nosotros. 
La Biblia es un libro de promesas, que 
comparte el corazón de Dios. Allí Él 
nos da a conocer su voluntad.

El segundo punto que quiero 
comunicar es que Jesucristo conocía 
la Palabra y la vivió, trayendo así el 

poder de Dios en manifestación a 
este mundo. Lo veremos haciendo 
esto, y si tenemos el coraje, 
seguiremos su ejemplo y haremos lo 
mismo; porque si Jesucristo usó la 
Palabra de Dios para enriquecer su 
vida, ciertamente nosotros podemos 
también hacerlo. 

Jesucristo conocía al autor del 
Libro; conocía la intensión del 
corazón de Dios en su Palabra, y supo 
cómo aplicarla en situaciones 
específicas de la vida para que llegara 
a ocurrir la voluntad de Dios en las 
circunstancias en cuestión.

En Hebreos 4:12: dice: Porque la 
palabra de Dios es viva y eficaz 
[poderosa y energética], y más cortante 
que toda espada de dos filos; y penetra 
hasta partir el alma y el espíritu, las 
coyunturas y los tuétanos, y discierne los 
pensamientos y las intenciones del 
corazón. 

La Palabra de Dios es algo vivo y 
poderoso. No hay nada que se le 
asemeje. No hay nadie ni nada que 
pueda hacer por nosotros lo que la 
Palabra promete. La Palabra puede 
hacer una separación entre el alma y 
el espíritu, entre las coyunturas y los 
tuétanos y discernir entre los 
pensamientos y las intensiones del 
corazón. 

En la vida, nos vemos enfrentados 
a tantas cosas con las cuales 
necesitamos lidiar. La Palabra puede 
ayudarnos a encontrarles explicación, 
a distinguir entre lo uno y lo otro. 
¿Qué pasa con esto? ¿Porqué hay 
confusión? ¿Cuál es la intensión del 
corazón? ¿A qué se debe el alboroto? 
¿Qué debo normalizar? La Palabra 
nos ayudará en esta tarea cuando 
nada más pueda hacerlo.

1 Pedro 1:23, dice: siendo renacidos, 
no de simiente corruptible, sino de 
incorruptible, por la palabra de Dios que 
vive y permanece para siempre. 

La razón por la que no hay 
substituto para la Palabra de Dios es 
porque es eterna: vivirá y 
permanecerá para siempre. Nunca 
cambiará, nunca claudicará. Nunca 
necesitará una pila nueva. Siempre 
es.

1 Pedro 1:24-25 Porque: Toda carne es 
como hierba, Y toda la gloria del hombre 
como flor de la hierba . La hierba se seca, 
y la flor se cae [las cosas cambian 
constantemente]; Mas la palabra del 
Señor permanece para siempre.  Y esta es 
la palabra que por el evangelio os ha sido 
anunciada.

Es esta Palabra de Dios la que 
podemos escuchar cada domingo y 
leer cada mañana. Cada vez que 
abrimos el Libro tenemos acceso 
directo al corazón de un Dios que nos 
está hablando, literalmente. Dios nos 
habla cada vez que leemos las 
páginas de su Libro. Es una Palabra 
eterna que nunca cambia. Nuestro 
desafío es  creerla. 

Juan 6:63: El espíritu es el que da 
vida; la carne para nada aprovecha; LAS 
PALABRAS QUE YO OS HE HABLADO SON 
ESPÍRITU Y SON VIDA. 

Este es Jesucristo hablando. Él 
dice que el espíritu da vida y que la 
carne para nada aprovecha. Esta es 
ciertamente una elección de la cual 
necesitamos tener consciencia ¿Qué 
queremos, los frutos del espíritu o las 
obras de la carne [de los cinco 
sentidos]? Bueno, aquí dice que la 
carne para nada aprovecha. Jesucristo 
dijo aquí: Las palabras que yo os he 
hablado son espíritu y son vida. Es 
una figura que significa que sus 
palabras daban vida espiritual. Es por 
esto que no hay substituto para la 
Palabra de Dios. La única forma de 
obtener vida espiritual es viniendo a 
la Palabra. El siguiente pasaje es uno 
de mis favoritos. Nos muestra a 
Jesucristo  al comienzo de su 
ministerio.
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                  Mateo 4:1 Entonces Jesús   
                 fue llevado por el Espíritu 
al desierto, para ser tentado por el 
diablo. 4:2 Y después de haber 
ayunado cuarenta días y cuarenta 
noches, tuvo hambre.
4:3 Y vino a él el tentador, y le dijo: Si 
eres Hijo de Dios, di que estas piedras 
se conviertan en pan.

“Si eres Hijo de Dios...” Bueno, 
recientemente Dios  había dicho: 
“Este es mi Hijo amado en quien 
tengo complacencia”. (Mateo 3:17).

Después que el diablo escuchó a 
Dios diciendo: Este es mi Hijo amado, 
en quien tengo complacencia, le dice: “Si 
eres Hijo de Dios...” Le quería provocar 
dudas. “¿Realmente crees que es verdad? 
Bueno, si realmente es verdad, te quiero 
dar una sugerencia: ¡Probémoslo! Prueba 
que eres el Hijo de Dios. Di a estas 
piedras que se conviertan en pan”. 

Di, está en el modo imperativo. El 
diablo le está ordenando que ordene a 
las piedras se conviertan en pan. Me 
pregunto si Jesucristo lo consideró. En 
todo caso lo que sí sé es lo que 
respondió. Él dijo: ¡ESCRITO ESTÁ! 
Así fue como respondió. Supo como 
responder porque sabía lo que estaba 
escrito.

Mateo 4:4 Él respondió y dijo: 
Escrito está: No sólo de pan vivirá el 
hombre, sino de toda palabra que sale 
de la boca de Dios.

Y para que quede claro, no dijo:
“FUE ESCRITO”. Le dijo, “ESCRITO 
ESTÁ.”

La lengua griega es muy precisa, y  
aquí se utiliza el pasado perfecto. Esto 

significa que la acción comenzó en el 
pasado, pero tiene un efecto en el 
presente; también significa que la 
acción dura hasta el presente o se 
completa en el presente.

Deuteronomios 8:3 es donde 
Jesucristo la leyó por primera vez.

Deuteronomios 8:3 Y te afligió, y 
te hizo tener hambre, y te sustentó 
con maná, comida que no conocías tú, 
ni tus padres la habían conocido, 
para hacerte saber que no sólo de pan 
vivirá el hombre, mas de todo lo que 
sale de la boca de Jehová vivirá el 
hombre. 

¿Porqué les dio maná? Para 
hacerles SABER que no solo de pan 
vivirá el hombre, sino que de toda 
palabra que sale de la boca de Dios, 
vivirá el hombre.

Esta verdad no había cambiado 
desde la primera vez que fue escrita, 
porque es la Palabra de Dios que 
permanece para siempre.

JESUCRISTO CONOCÍA LA PALABRA, 
E HIZO QUE ESA PALABRA QUE HABÍA 

SIDO ESCRITA TUVIERA UN IMPACTO EN 
EL PRESENTE. 

En el mismo momento en que se 
vio enfrentando a la tentación 
encontró la Palabra de Dios adecuada 
para contrarrestarla y dijo, “¡¡¡Escrito 
está!!!: No solo de pan vivirá el 
hombre, sino de toda palabra que sale 
de la boca de Dios”. ¡¡Pam!!! En frente 
de la cara del diablo. “¿Porqué habría 
de decirle a estas piedras que se 
convirtieran en pan? Yo vivo por la 
Palabra de Dios. Puedo espera un poco 
más para comer. Yo no tengo que probarte 
nada a ti”. Habló la Palabra escrita 
para la situación, e hizo retroceder al 
diablo.

TOMÓ ESA PALABRA QUE HABÍA SIDO
ESCRITA, LA TRAJO AL PRESENTE, Y 
ÉSTA TUVO EL IMPACTO DESEADO.

Jesucristo tuvo éxito. ¡Está escrito! 
Uso el pasado perfecto, y funcionó en 
su presente. Nosotros tenemos el 
mismo privilegio. Cada vez que 
hacemos lo mismo que él hizo 
podemos tener éxito. ¡Cítele la 
Escritura! Para poder citarle las 
Escrituras; necesita, por su libre 
albedrío, ponerlas en su mente.

SALMOS 119:11
EN MI CORAZÓN HE GUARDADO TUS 
DICHOS, PARA NO PECAR CONTRA TI.

No necesito fallar, porque yo llevo 
esa Palabra en mi mente, la repito, y 
alcanzo aquellos que Dios quiere que 
logre; de modo que su voluntad se 
puede llevar a cabo porque 
conocemos su Palabra. Y Dios es fiel a 
su Palabra. Si nosotros somos fieles en 
hablarla, Él será fiel en hacer que 
acontezca. Porque nuestro Dios es fiel.

La Palabra no es algo que Dios 
habló, sino algo que está hablando 
ahora. Es un presente eterno. No 
cambia. Vive y permanece para 
siempre. Aún hoy es su voluntad, aún 
hoy tiene poder. Aún es Dios 
hablándola hoy, energizándola hoy y 
respaldándola y sosteniéndola hoy, 
con toda fidelidad. 

Es su Palabra. Yo, Wayne, no soy 
responsable por ella. Él es. Y estoy 
feliz de que así sea. Su Palabra será 
fiel siempre.

Mateo 4:5-6 Entonces el diablo le 
llevó a la santa ciudad, y le puso 
sobre el pináculo del templo, y le dijo: 
Si eres Hijo de Dios, [aún está 
tratando de inculcarle esa duda]
échate abajo; porque escrito está 
[ahora el diablo comienza a citar la 
Palabra]: A sus ángeles mandará 
acerca de ti, y, En sus manos te 
sostendrán, Para que no tropieces con 
tu pie en piedra.

“¡Échate abajo! ¡Salta desde el acantilado! 
¡Tírate desde el borde de la montaña! 
¡Dios te cuidará!” Es claro que es un 
engaño, pero la gente a veces lo cree.
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LA GENTE CREE LA MENTIRA DE QUE 
PODEMOS HACER CUALQUIER COSA 

QUE QUERAMOS Y DIOS SIEMPRE NOS 
VA A CUIDAR.  JESUCRISTO SABÍA QUE 

NO FUNCIONABA DE ESA MANERA.   
                        

Este pasaje que el diablo citó está 
originalmente registrado en el Salmo 
91.

Salmos 91:10b-12  Pues a sus 
ángeles mandará acerca de ti, Que te 
guarden en todos tus caminos [el 
diablo omitió esta última frase, no la 
dijo cuando se la citó a Jesús]. En las 
manos te llevarán, Para que tu pie no 
tropiece en piedra.

Nehemías 9:12 Con columna de 
nube los guiaste de día, y con 
columna de fuego de noche, para 
alumbrarles el camino por donde 
habían de ir.

Nehemías 9:19 tú, con todo, por 
tus muchas misericordias no los 
abandonaste en el desierto. La 
columna de nube no se apartó de ellos 
de día, para guiarlos por el camino, ni 
de noche la columna de fuego, para 
alumbrarles el camino por el cual 
habían de ir. 

Éxodos 13:21 Y Jehová iba delante 
de ellos de día en una columna de 
nube para guiarlos por el camino, y 
de noche en una columna de fuego 
para alumbrarles, a fin de que 
anduviesen de día y de noche. 

Dios no removió la columna de 
nube durante el día, ni la columna de 
fuego durante la noche. ¿Cómo los 
guió? Por medio de la columna de 
nube y la de fuego. Así fue cómo los 
guió.

Éxodos 23:20a He aquí yo envío 
mi Angel delante de ti para que te 
guarde en el camino.

Dios les mandó su ángel, un 
ángel, para que hiciera esto, para 

proteger a toda su gente en el 
desierto. 

Deseo mencionar, como acotación 
al margen, que Jesucristo tenía a su 
disposición doce legiones de ángeles 
durante la crucifixión. ¡¡¡Miren lo que 
un ángel puede hacer!!! “He aquí yo 
envío mi Angel delante de ti para que 
te guarde en el camino”.

Éxodos 23:20b y te introduzca en 
el lugar que yo he preparado.

Éxodos 23:21-23 Guárdate delante 
de él, y oye su voz; no le seas rebelde; 
porque él no perdonará vuestra 
rebelión, porque mi nombre está en él.

 
PERO SI EN VERDAD OYERES SU VOZ E 
HICIERES TODO LO QUE YO TE DIJERE, 
SERÉ ENEMIGO DE TUS ENEMIGOS, Y 
AFLIGIRÉ A LOS QUE TE AFLIGIEREN.

 

Porque mi Angel irá delante de ti, 
y te llevará a la tierra del amorreo, 
del heteo, del ferezeo, del cananeo, del 
heveo y del jebuseo, a los cuales yo 
haré destruir.

Esta es la promesa de Dios. 

La forma en que Él los mantuvo 
en el camino fue estableciéndoles 
límites. Les dijo: “Aquí hay una nube, 
se deben mantener dentro del perímetro 
de la sombra de la nube. Aquí está la 
columna de fuego, se deben mantener 
dentro del perímetro de su luz”. Así los 
mantuvo en el camino. Luego les dijo: 
“Ahora bien, obedezcan y hagan lo que el 
ángel les dice. Si lo hacen van a estar 
bien. Si permanecen debajo de la nube y 
se quedan dentro del perímetro de la luz 
del fuego, les irá bien”. 

¿Les da la impresión que la guía 
aquí fue: “hagan lo que quieran y les va 
ir bien de todas maneras?” ¡No! les dio    
guías, estableció límites y 
NECESITABAN OBEDECERLOS.

Volvamos a Jesucristo. Él le 
respondió al diablo diciendo: “Escrito 
está también....”

Mateo 4:7 Jesús le dijo: Escrito 
está también: No tentarás al Señor tu 
Dios.

Jesucristo reconoció que el diablo 
lo estaba tentando a hacer algo falto 
de cordura, a actuar tontamente.

Aprendemos de Santiago 1:13 que 
Dios no puede ser tentado. Ha de ser 
una figura literaria...

Veamos como lo podemos tentar. 

TENTAMOS A DIOS CUANDO 
ACTUAMOS DE UN MODO CONTRARIO 

A LA PALABRA, CUANDO NO 
OBEDECEMOS LO QUE ÉL DICE.

En este próximo pasaje, los 
apóstoles están en el concilio de 
Jerusalén y están tomando una 
decisión. 

Hechos 15:10 Ahora, pues, ¿por 
qué tentáis a Dios, poniendo sobre la 
cerviz de los discípulos un yugo que 
ni nuestros padres ni nosotros hemos 
podido llevar? 

Algunos de ellos están hablando 
de volver a poner a los discípulos bajo 
la ley, pero esto era TENTAR A DIOS. 
En otras Palabras, estaban llevando a 
los creyentes a actuar en forma 
contraria a lo que la Palabra de Dios 
dice. Otros  dijeron: No lo hagan. 
Cristo es el fin de la ley. Ya no 
estamos bajo la ley. Cristo nos libró de 
la ley.

Salmos 78:56 Pero ellos TENTARON 
Y ENOJARON AL DIOS ALTÍSIMO, Y NO 
GUARDARON SUS TESTIMONIOS;

Así es como uno tienta y provoca 
a Dios: Al no hacer lo que dice que 
hagamos, al no prestar atención a sus 
consejos, al desatender, no tomar en 
cuenta, hacer caso omiso del consejo 
encontrado en su Palabra.

Números 14:22 todos los que 
vieron mi gloria y mis señales que he 
hecho en Egipto y en el desierto,  
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                    y me han tentado ya diez    
           veces, y no han oído mi voz, 
Diez veces les dijo y no le 

obedecieron. Lo ignoraron. No le 
hicieron caso. Esto es tentar a Dios. 
¡No le hagamos esto a Dios!

Volviendo al pasaje de Jesucristo 
en el desierto, él simplemente se negó 
a tentar a Dios tirándose abajo desde 
el pináculo del templo. Esto habría 
sido actuar neciamente.

Mateo 4:8-9 Otra vez le llevó el 
diablo a un monte muy alto, y le 
mostró todos los reinos del mundo y 
la gloria de ellos y le dijo: Todo esto 
te daré, si postrado me adorares.

Ahora le cambia el foco de 
adoración: “No adores a Dios, adórame a 
mí.”

Mateo 4:10 Entonces Jesús le dijo: 
Vete, Satanás, porque escrito está [en 
cada una de estas oportunidades 
contestó con: Escrito está]: Al Señor tu 
Dios adorarás, y a él sólo servirás.

Jesucristo trajo el impacto de la 
Palabra que había sido escrita algún 
un tiempo atrás a la tentación que él 
estaba viviendo en ese momento, y 
esta Palabra tuvo el poder de derrotar 
al Adversario, porque esa palabra que 
él habló fue la Palabra de Dios, y la 
Palabra de Dios tiene poder y en cada 
oportunidad hace que el Adversario 
dé marcha atrás.

Mateo 4:10 Entonces Jesús le dijo: 
Vete, Satanás, porque escrito está : Al 
Señor tu Dios adorarás, y a él sólo 
servirás.

Él sabía el impacto de su vida y 
no se dejó engañar. 

Me gusta mucho una frase que 
ocurre varias veces en Efesios,
la revelación más grande dada a la 
Iglesia, en donde se dice que Él era el 
Dios y Padre de nuestro Señor 
Jesucristo. Él era el Padre de nuestro 
Señor Jesucristo, pero además era su 
Dios. Jesucristo tenía un Dios a Quien 

amaba y servía y por Quien vivía. 
Nosotros hemos de hacer lo mismo. 
Él nos enseñó a cómo amarlo y a 
cómo vivir por Él. ...A Él solo 
servirás... Se supone que adoremos a 
Dios.

4:11 El diablo entonces le dejó; y 
he aquí vinieron ángeles y le servían.

Lo derrotó, y el diablo lo dejó por 
un periodo de tiempo.

Jesucristo permaneció fiel. Usó la 
Palabra de Dios y el diablo tuvo que 
huir. Esto es lo mismo que Pedro nos 
recomiendo hacer: ¡Resistid al diablo 
y él huirá de vosotros!

RESISTIMOS CON LA PALABRA DE 
DIOS, TAL COMO JESUCRISTO LO HIZO, 

CON ¡ESCRITO ESTÁ! 

La Palabra de Dios tiene las 
respuestas que necesitamos. Es el 
poder de Dios para salvación, este es 
el evangelio que predicamos. Y 
cuando lo usamos, aunque fue escrito 
muchos años atrás, no es un libro 
fuera de moda, es la Palabra viviente, 
es verdad, es vital, es viva y  
poderosa ...y podemos traer su poder 
exactamente cuándo y dónde lo 
necesitemos; y podemos hacer que la 
voluntad de Dios ocurra, tal como 
Jesucristo lo hizo.

¿Le hubiera gustado tener el 
trabajo de Jesucristo? ¿su misión? 
Cuarenta días sin beber ni comer y de 
repente, ahí está el diablo en frente de 
su cara: .”..no me cabe duda que tienes 
hambre. Haber, hagamos que estas piedras 
se conviertan en pan”. “Si eres su Hijo 
tírate abajo...” Y aún así, él tuvo la 
fuerza de carácter de citar: ¡Escrito 
está ...Escrito está, ...Escrito 
está, ...Escrito está! ¿Hay un ejemplo  
mejor que éste para seguir?

Si el Hijo unigénito de Dios 
necesitaba la Palabra de Dios para 
lograr hacer la voluntad de Dios en su 
vida ¿Cómo puede ser que pensemos 

que no la necesitamos? NO HAY 
SUBSTITUTO PARA LA PALABRA DE 
DIOS

LA PALABRA DE DIOS HABLADA EN 
LABIOS CREYENTES PRODUCE HOY LOS 

MISMOS RESULTADOS QUE PRODUJO 
ENTONCES. 

Tenemos vida espiritual en la 
medida y hasta el grado en que esa 
Palabra prevalece en nosotros. 
¡Cuando la creemos y la hablamos, 
cuando tomamos el poder de esa 
Palabra y lo traemos a las situaciones 
específicas de la vida en las cuales 
nosotros nos encontramos, puede 
estar seguro que producirá el mismo 
resultado!

Es una Palabra viva, pero solo es 
viva y real para nosotros cuando 
actuamos de acuerdo a ella.

Necesitamos asegurarnos de que 
la tenemos siempre con nosotros. No 
la deje en casa. Esta Palabra vivirá y 
permanecerá para siempre; y es esta 
Palabra que por medio del evangelio 
se nos ha predicado, la que nos libera 
y hace que nuestro adversario dé 
marcha atrás. ¡Qué vida más gloriosa 
tenemos para vivir al seguir el 
ejemplo de nuestro Señor Jesucristo!

...Y más aún, tenemos esta Palabra 
no solo para nosotros, sino que 
también para aquellos que tenemos el 
privilegio de ministrar.

NO HAY SUBSTITUTO PARA LA 
PALABRA DE DIOS.

¡Que Dios los bendiga!
         Wayne Clapp
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      T E S T I M O N I O
         Deseo contarles lo más fuerte 

que ha remecido mi vida como mamá. Mi 
hija Raquel, de 7 años, sufrió un accidente 
y si no fuera hija de Dios ya no estaría 
aquí.   

El día 11 de octubre en la noche mi 
hija fue ver un niño que la llamaba de la 
calle. Fue, se afirmó de la reja y se 
electrocutó. Recibió una descarga 
eléctrica de 220 volts. La llamé para que 
se entrara y no me respondía. Fui a ver 
que pasaba y la vi tomada de la reja con 
su cabeza hacia atrás y sus ojos abiertos. 
No reaccionaba. Estaba inmóvil. No 
entendí lo que ocurría. Empecé a pedir 
ayuda y unos vecinos la llevaron a 
Urgencia en auto. Uno de ellos tenía 
conocimientos de primeros auxilios y la 
fue reanimando. Cuando yo, muy 
angustiada, partí a Urgencia, llamé a un 
hermano en Cristo para que orara 
mientras yo me encargaba de Raquel. 

Entré a Urgencia y vi a mi hija 
incorporada y con vida: Lloré.. y di 
Gracia  a mi Padre Celestial porque mi 
hija estaba viva, porque siempre estuvo 
cuidando de ella. La derivaron al 
Hospital Calbo Mackenna, donde estuvo 
tres día en observación; después de los 
exámenes los médicos, dijeron que no 
tendría consecuencias en su salud.

Esta experiencia me ha hecho 
reaccionar y ver que aunque estemos en 
lo mas profundo o extremo de una 
situación; Dios, con su infinito amor, 
jamás nos suelta la mano, y entender que 
cuando estamos en un problema, tenemos 
que acudir a nuestros hermanos en Cristo 
para que puedan orar por nosotros. 

Estoy agradecida a Dios por sus 
cuidados y por poder compartir esto con 
ustedes. ¡Que Dios los bendiga! 

Maritza, RM.

ALGO EN QUÉ 
PENSAR...

Lo que 
debería 
decirle a su 
cónyuge

 Te quiero mucho.
 Ora por mí.
 Estaba equivocado/a.
 Hoy, estaré orando por ti.
 ¡Buen trabajo!
 Como siempre, te ves muy bien.
 ¿Qué te gustaría?
 Gracias por amarme.
 Eres maravilloso/a.
 Confío en ti.
¿En qué estás pensando?
 Siempre puedo contar contigo.
 Eso fue realmente genial.
 Gracias por aceptarme.
 Haces que el día sea más radiante.
 Solo quiero escucharte.
 Me haces sentir bien.
 Eres tan especial.
 Lo siento mucho.
 Hoy te eché de menos.
 Valoro cada momento que pasamos

    juntos.
 ¿Qué puedo hacer para ayudarte?
 Pensé en ti todo el día.
 Me alegra ver tus ojos tan felices

    cuando sonríes.
 Me alegra verte reír.
 Quiero que sepas que aprecio todo

    lo que has hecho por mí todos estos
    años.

 Te amo.
 Te deseo lo mejor.

Estos consejos son del Dr. Steve 
Stephens, del libro: Sáquele lo mejor al 

matrimonio.

COMPARTIR DE CORAZONES

Estimada Paty, 

Ayer vino una persona a nuestra 
comunión y nos contaba su pequeña 
gran historia de vida: Desde hace un 
par de años se aisló en su trabajo y 
junto con su hijo de 23 años han hecho 
una vida solitaria y no exenta de 
muchas angustias, incomprensiones, y 
porqué no decirlo, de gran presión 
mental y espiritual. 

El lunes de esta semana las cosas 
llegaron a su límite, todo comenzó a 
andar mal para ella hasta el punto que 
en su mente gritó ¡¡BASTA!! 
¡¡BASTA!!, ¡esto tiene que terminar, el 
diablo tiene que salir de mi vida, no puedo 
caminar sola y con tanta presión e 
incertidumbre! Necesito llenarme de la 
Palabra de Dios, necesito volver a creer en 
Dios, re encontrarme con Él. Necesito 
sacar el temor que plantaron en mi 
corazón.

No pasaron 10 minutos y sonó el 
teléfono, era una amiga creyente que 
la estaba llamando para saludarla. 
Nuestra querida persona no lo podía 
creer, su clamor había llegado a Dios 
casi inmediatamente, y Él, en su 
bondad, inspiró a esta creyente para 
que la llamara. Nuestra persona, le 
preguntó a la creyente amiga, ¿Aún 
asistes a las reuniones de los Olmos? 
¡Necesito que me lleves a esas 
reuniones!...

Ayer, jueves, vino y estuvo en 
nuestro hogar escuchando la Palabra 
de Dios, cantando hermosas 
canciones, llena de gozo por estar 
nuevamente en casa, en su hogar, a 
donde Dios la llamó.

Cordialmente,

Roberto Olmos, 
IV Región.
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               PARA SU   
                      CONSIDERACIÓN

Si va a pelear...
Si va a pelear, pelee por mantener la 

relación, no para disolverla.

Pelee para lograr la reconciliación, no 
la alienación.

Pelee para mantener la amistad, no 
para destruirla.

Pelee para ganar a su cónyuge, no 
para perderlo.

Pelee para salvar el matrimonio, no el 
dinero después del divorcio.

Pelee para solucionar el problema, no 
para salvar su ego.

Si va a pelear, pelee para ganar, no 
para perder.

Por el Dr. Richard C. Haverson

...Y si necesita ayuda puede 
llamarnos, estamos aquí para apoyarlos 
en todo lo que podamos. La vida puede 
ser mejor.

Kirk King y Patricia Muñoz 
kking@cffmes.org
pmunoz@cffmes.org
          92393603

CARTAS DE 
AGRADECIMIENTO...
Por la clase Historia de amor 
y justicia

Amados hermanos Kirk y Paty,
Estamos en nuestra habitación luego 

de la reconfortante y maravillosa clase. 
Sentimos un profundo deseo de 
expresarles nuestra gratitud por todo el 
amor y entrega que nos brindaron. 
Realmente nos sentimos bendecidos de 
ver como Dios hace las cosas tan 
perfectas. Habíamos esperado mucho 
tiempo esta enseñanza, y fue mucho más 
de lo que pensábamos. 

Ahora, en nuestra mente la Palabra 
está más clara en varios aspectos, sobre 
todo, más clara para poder bendecir a la 
gente con esta maravillosa historia de 

amor. Personalmente (Pilar) estoy 
sorprendida de ver como mi hermano 
Juan Antonio recibió todo lo que 
aprendió; era primera vez que iba a un 
evento cristiano. Rechazaba todo lo 
relacionado con Dios y jamás pensé que 
por su propia voluntad asistiría a este 
evento. ¡¡Gloria a Dios que así fue!! En 
algún momento me preocupé por algunos 
temas que para él son nuevos (cómo el 
hablar en lenguas) pero ya tendré tiempo 
para explicarle mejor. Hoy había mucha 
gente nueva que al igual que mi hermano 
quedaron muy bendecidos y tranquilos 
en sus corazones. 

Quisiéramos verlos pronto y poder 
conversar más sobre los asuntos de Dios. 
No hay tema más importante que hablar 
del Papito Celestial. ¡¡Y hay muchas cosas 
que queremos saber!!

¡Cómo nos gustaría que nos visitaran 
en nuestro hogar un fin de semana 
completo para aprender más! ...o ir 
nosotros a Santiago para pasar más 
tiempo con ustedes :D

Deseamos que hayan tenido un buen 
viaje y que puedan descansar para 
recargar las pilas. Nos vemos muy 
pronto. Los amamos

Diego y Pilar. Penco.

Por el seminario de 
La competencia espiritual

Queridos Maestros y Líderes- 
Servidores y Hermanos en Cristo;

Muchas gracias por una gran jornada 
de enseñanza.

Muchas gracias por su corazón y 
entrega en este seminario de la 
Competencia espiritual, por el gran 
tiempo invertido en su preparación y por 
el corazón puesto en la exposición para 
que nos quedara meridianamente claro 
contra quién y qué estamos enfrentados 
en nuestro día a día, y mostrarnos todos 
los recursos con que contamos para 
hacerle frente y ganar.

Muchas gracias por lo lindo y 
agradable del lugar y todas las cosas ricas 
que había.

Nuestro cuerpo, alma y espíritu 
quedaron más que satisfechos y con 
ganas de más seminarios como éste, en 
que nos encontremos y conozcamos 
todos.

Con amor en Cristo,
                      Nora Ubeda, RM.

EL CAMPAMENTO 
FAMILIAR 2013

El tema para el Campamento 
Familiar de este año es: ESTAMOS EN 
ESTO JUNTOS, ¡RESISTID!

La fecha límite de inscripción es el 
domingo 7 de diciembre. 

¡Ven, te invitamos a participar!
El evento mismo es del 8 al 11 de 

febrero de 2013.
La Palabra de Dios declara en 

3 Juan: 4 No tengo mayor gozo que este, 
el oír que mis hijos andan en la verdad.

El Campamento Familiar es un 
tiempo en que todos los participantes, en 
un esfuerzo mancomunado, vivimos esa 
verdad de la Palabra. Y cuando la Palabra 
está en el centro de cualquier actividad, 
es una linda comunión, experimentas una 
alegría sanadora, ocurren milagros 
señales y maravillas; nos entrelazamos en 
el amor de Dios.

Este año, a pedido de la gran mayoría 
de los participantes del año pasado, 
hemos agregado un día: Tendremos 
bloques de tiempo dedicados al estudio 
de la Palabra de Dios, como dijimos, el 
tema es: ESTAMOS EN ESTO JUNTOS, 
¡RESISTID! Si quieres saber más al 
respecto, ven. Habrán jóvenes 
enseñándonos, también adultos. 
Tendremos actividades para los niños, los 
jóvenes, los adultos jóvenes y los adultos. 
Tendremos un baile, una fogata, tiempo 
libre para conversar, un bosque de 
bambúes para orar, una piscina en la cual 
bañarnos, una visita del extranjero y 
mucho más. 

¡Ven! Es realmente lo mejor que 
estará ocurriendo  a este lado de los 
cielos. 

Kirk y Paty
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